

# Les jeunes s'engagent pour leur territoire

## Témoignages de jeunes en service civique



SCAN ME

Charles effectue son service civique à La FABrique du Loch située à Auray. Sa mission : éduquer aux médias et aux nouveaux usages numériques.



SCAN ME

Marin nous présente ses missions en service civique à La FABrique du Loch à Auray. Sa mission : favoriser la mixité sociale.



SCAN ME

Ange nous parle de ses missions en service civique à Ti Douar Alré à Pluvigner. Sa mission : favoriser l'accès à la culture.



SCAN ME

Mélodie partage son expérience du service civique au sein de l'Argonaute à Auray. Sa mission : favoriser la mixité sociale.



SCAN ME

Julien a effectué une mission de service civique au sein de la Mission Locale du Pays d'Auray, plateforme service civique. Sa mission : favoriser l'accès au numérique.



### SERVICE CIVIQUE

Une mission pour chacun au service de tous

UNION EUROPÉENNE  
UNANIEZH EUROPA



L'Europe s'engage  
en Bretagne

Avec le Fonds européen régional pour le développement rural  
l'Europe investit dans les projets ruraux